

Der Studentische Konvent der Universität Würzburg fasst in der Sitzung vom 14.05.2013 folgenden

## Beschluss

Der Sprecher- und Sprecherinnenrat setzt sich bei den Verantwortlichen des Studentenwerks, wie auch bei weiteren Akteurinnen und Akteuren dafür ein, dass die unverhältnismäßig viel Müll produzierenden, heteronormativen, und sexistischen Semesteranfangstüten an der Universität Würzburg nicht mehr ausgeteilt werden.

Die Studierendenvertretung fordert damit einhergehend eine kritische Auseinandersetzung mit Werbung an Hochschulen und als ersten Schritt die Abschaffung der Semesteranfangstüten.



Florian Lessing  
Vorsitzender des Studentischen Konvents